



22.01.2026

**Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,**

auch wenn das neue Jahr schon einige Tage alt ist, wünsche ich Ihnen allen ein gutes Jahr 2026, Gesundheit, viel Zuversicht und Freude.

Mit der kommenden Woche endet das erste Schulhalbjahr, in den Kursstufen K1 und K2 die Kurshalbjahre eins bzw. drei. In etlichen Klassenstufen wechseln epochal unterrichtete Fächer. Deshalb kommt es mit dem Start in das zweite Halbjahr zum 02.02. zu etlichen Stundenplanänderungen.

Sicher haben Sie bemerkt, dass es bereits in den vergangenen Tagen Veränderungen im Stundenplan gegeben hat – Grund dafür waren die Elternzeit von Hr. Kastner und der krankheitsbedingte Ausfall von Fr. Rohde. Den Unterricht in Mathematik, NwT und Physik konnten wir durch interne Umschichtungen auffangen - für Elternzeiten bekommen wir i.d.R. keine zusätzlichen Lehrkräfte als Vertretungen. Auch der Unterricht in Chemie und Biologie, insbesondere in den Kursstufen, ist sichergestellt. Die Leistungs- und Basisfächer werden von Frau Müller und von mir unterrichtet. In den Klassen 8-10 bekommen wir Unterstützung von Hr. Trutschel (Chemie- und Biologielehrer aus NRW). Auch Frau Hingerl wird nach Ihrer Elternzeit ab dem zweiten Schulhalbjahr unser Kollegium wieder unterstützen und mehrere Ethik- und Geschichtsgruppen übernehmen.

Gleich nach dem Halbjahreswechsel (ab 09.02.) gibt es noch einige Anpassungen für die Elternzeit von Hr. Müller. Die neuen Pläne finden Sie jeweils in unserem digitalen Stundenplan „WebUntis“.

**Ausbildungsbörse am Schulzentrum 2024**

Traditionell findet zwischen Weihnachten und Fastnacht im Schulzentrum die Schüler-Ausbildungsbörse unter der Schirmherrschaft von Bürgermeister Dr. Benz statt. Über 45 ausbildende Unternehmen, Schulen und Hochschulen präsentieren am 31. Januar 2026 von 10:00 – 13:00 Uhr Ihre Angebote für eine Ausbildung, ein Studium oder auch ein Praktikum nach dem Ende der Schulzeit. Für unsere Schülerinnen und Schüler ist die Veranstaltung eine perfekte Möglichkeit verschiedene Berufsbilder und unterschiedliche Wege zum Beruf kennenzulernen oder wichtige Kontakte zu knüpfen. Auch zum Planen des Sozialpraktikums in Klassenstufe 9 und für den BOGY-Platz bietet die Ausbildungsbörse ideale Möglichkeiten. Informationen sowie den Link zum Flyer finden Sie auf unserer Homepage ([www.lmg.pcom.de](http://www.lmg.pcom.de)).

**Abitur 2026**

Mit den Kommunikationsprüfungen in Englisch, Französisch und Spanisch am 4. und 5. Februar sowie der fachpraktische Prüfung in Bildender Kunst starten die diesjährigen Abiturprüfungen. Die schriftlichen Prüfungen folgen im April und Mai, die mündlichen Prüfungen zum Abschluss Ende Juni.

## **Termine und Ereignisse bis zu den Fastnachtsferien**

Am kommenden Donnerstag treffen die spanischen Schülerinnen und Schüler aus Mataró am LMG ein. Bis zum 05. Februar stehen verschiedene gemeinsame Unternehmungen sowie gemeinsamer Unterricht auf dem Programm. Für die Vorbereitung und umfangreiche Organisation bedanke ich mich herzlich bei dem Team der Spanischfachschaft und wünsche den Schülerinnen und Schülern schon jetzt spannende Begegnungen.

Ebenfalls am 29. Januar beginnen Frau Geugelin (Bio, WBS), Frau Proietti (D, Sw) und Frau Hartle (Geo, Mu) das Referendariat am LMG. Unsere Studienreferendarinnen im zweiten Jahr, Frau Beetz und Frau Ibele befindet sich dagegen bereits mitten in der Prüfungslehrproben. Herr Schopf hat dagegen sein Referendariat zu den Weihnachtsferien beendet. Er hätte zum 2. Schulhalbjahr eigenständigen Unterricht in Latein und Chemie übernommen – auch diesen Unterricht müssen wir nun mit dem vorhandenen Lehrerpersonal auffangen.

Bereits jetzt möchte ich auf den „Tag der offenen Tür“ nach den Fastnachtsferien, am 27.02.2026 hinweisen und Sie dazu herzlich einladen. Genaue Informationen zum Programm werden zeitnah auf unserer Homepage präsentiert. Im Rahmen dieser Veranstaltungen finden auch mehrere Eltern-Informationsveranstaltungen statt: Wahl zur zweiten Fremdsprache für Klassenstufe 5, Wahl des Profilfaches Klassenstufe 7 und Kurswahl für Klassenstufe 10. Auch die Eltern und Kinder der kommenden 5. Klassen sind herzlich eingeladen.

Am schmutzigen Dunschtig wird die Schule durch die Guggemusik befreit. Der Unterricht endet gegen 12:00 Uhr.

Soweit dieses erste Update aus der Schule im neuen Jahr.

Mit freundlichen Grüßen

Frank Schührer, Schulleiter